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Analysis and Evaluation on the Risks of the Construction

Project

Analyses et évaluation sur les riques du projet de construction
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Abstract: The thesis, starting from the characteristics of the construction project, deploys the
combining method of normative and empirical research. According to integrated Risk Management
Paradigm, the thesis sums up the overall framework of the construction project system and proposes the
evaluation index system of the risk analysis based on the Analytic Hierarchy Process. In addition, the
paper puts forward a comprehensive risk evaluation model and makes clear the relative importance of
various risk factors. By so doing, it provides some thoughts for the construction projects’ management
and evaluation.
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Résumé: A partir des caractéristiques du projet de construction, cette these utilise la méthode de
combinaison de recherches normatives et de recherches empiriques. Selon le Paradigme de management
de risques, cette thése résume le cadre global du systéme de projet de construction et propose le systéme
d’indexation de I’évaluation des analyses des riques, basé sur le Processus hiérarchique analytique. En
plus, cet artcile met en avant un modéle d’évaluation de risques globaux et clarifie I’'importance relative
des différents facteurs de risque. En agissant de la sorte, il fournit quelques idées concernant la gestion et
I’évaluation des projets de construction.

Mots-Clés: Projet de construction; Gestion des risques; évaluation des risques; Processus hiérarchique
analytique
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